

# PRESS RELEASE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS



CANADA

# COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO 63

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 31 OCTOBRE, 1969

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

M. Mitchell Sharp, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement de l'Ile Maurice a accepté la nomination de M. J.A. Irwin au poste de Haut Commissaire du Canada auprès de l'Ile Maurice. M. Irwin résidera à Dar-es-Salaam. M. Irwin, qui est présentement Haut Commissaire du Canada en Tanzanie et en Zambie, est le premier Haut Commissaire du Canada à l'Ile Maurice.

### JOHN ARNOLD IRWIN

M. Irwin est né à Watrous, Saskatchewan, le 4 juillet 1917. Il obtint son B.A. de l'Université de la Saskatchewan en 1940. Il entra dans l'ARC en 1941, fit son service outre-mer, et fut démobilisé en 1945.

M. Irwin entra au ministère des Affaires extérieures en 1945 et fut envoyé en mission à Dublin (1947), à Prague (1948), à Djakarta (1953) et au Caire (1957). De 1963 à 1965 il a été ambassadeur du Canada en Pologne et depuis 1967, il est Haut Commissaire du Canada en Tanzanie et en Zambie.